

KIM

Rahmat Syukri Terpilih Sebagai Ketua DPK PPNI Univ Fort De Kock Bukittinggi periode 2022-2027

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Jul 19, 2022 - 18:31



Bukittinggi --Dewan Pengurus Komisariat Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Universitas Fort De Kock Bukittinggi menggelar Musyawarah Komisariat II (Muskom) II, Selasa (19/07).

Gelar acara tersebut bertemakan "Perawat Bersama Masyarakat Menuju Indonesia Sehat," yang diadakan di Balairong, Hotel Campago Bukittinggi.

Hadir pada acara tersebut Ketua DPD PPNI kota Bukittinggi, Ns Yuliano, M, Aldo, Ketua DPK PPNI Universitas Fort De Kock, Ketua pelaksana musyawarah komisariat DPK PPNI, Ns Lydia Mardison S.Kep, Rektor Universitas Fort De Kock Hj. Evi Hasnita, yang diwakili NS Ratna, Sekretaris DPK PPNI Yenny, serta sejumlah undangan.

Dalam wawancara bersama ketua DPK PPNI Universitas Fort De Kock Bukittinggi, Ns.Reki Afrino M.Kep, bahwa kegiatan rutinitas ini dari sesuai dengan ADRT PPNI pada kegiatan 5 tahunan sekali untuk pergantian kepemimpinan yakni kegiatan Musyawarah Komisariat II Deran Perwakilan Komisariat PPNI Universitas Fort De Kock.



"Insya Allah hari ini akan berlangsung kegiatan Musyawarah Komisariat II di serta penyampaian laporan pertanggungjawaban Pengurus sebelumnya dan akan diadakan pemilihan ketua yang baru," terang Reki.

Ia menambahkan, DPK PPNI kota Bukittinggi mengundang DPD PPNI Kota Bukittinggi dan seluruh Komisariat yang ada di Bukittinggi, ada 10 Komisariat yakni DPK Komisariat Universitas Fort De Kock, DPK Rumah Sakit Yarsi, DPK

Muhammad Natsir, DPK PPNI Rumah Sakit Madina, RS Tentara, DPK Dinas Kesehatan, Upertis, RSAM, RSOMH, RS Prima Nusantara, RSAM.

Sementara itu Ketua DPD PPNI Kota Bukittinggi Ns Aldo Yuliano, S Kep MM menyampaikan, dengan adanya pengurus baru, ia berharap agar pengurus yang baru ini bisa berkolaborasi bersama-sama dengan DPD PPNI Kota Bukittinggi.

"Tujuannya adalah untuk membangun organisasi PPNI dan meningkatkan pelayanan kepada anggota secara lebih maksimal.

Lanjut katanya, kegiatan-kegiatan program kerja nantinya bisa kita sandingkan antara program kerja DPK dan program kerja DPD untuk kemudian bisa kita wujudkan di kota Bukittinggi.

"Saat ini jumlah anggota PPNI ada sekitar 1400 orang yang tersebar di 10 Komisariat dan ini adalah komisariat ketujuh yang kita laksanakan," tambah Aldo.

Pada gelar Musyawarah Komisariat (Muskom) II pemilihan Ketua DPK PPNI Universitas Fort De Kock kota Bukittinggi, akhirnya terpilih secara aklamasi Ns Rahmat Syukri, M.KM untuk periode 2022-2027



Seperti kita ketahui bahwa Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) merupakan organisasi profesi bagi perawat Indonesia yang telah berdiri sejak 47 tahun lamanya. PPNI berperan utama dalam mempersatukan dan memberdayakan perawat Indonesia, meningkatkan pengetahuan, ketrampilan, martabat profesionalisme dan etika profesi dalam rangka menunjang pembangunan kesehatan. (Linda).